
in 鳥取城北高校  

～参加者のご感想～  

 

出前講義実施報告

 

・自分ももし，選ばれたらちゃんと参加した

いと思います。  

・あまり裁判員制度について知らなかったの

で，知ることのできる機会になって良かった

です。  

 

令和元年１１月１５日（金），鳥取城北高校において，３年生２２０名を対

象とした裁判員制度の出前講義を実施しました。  

講師の西村裁判官から，裁判の種類や手続きの流れ，裁判員制度の意義な

どについてお話しし，熱心に聴講していただきました。  

裁判所や，裁判員制度を身近に感じていただけるきっかけになったのでは

ないかと思います。  

 

 

 

・とても分かりやすく，裁判員制度につい

て，興味を持ちました。  

・自分が２０歳になったら裁判員に選ばれ

る可能性があるので，聞くことができてよ

かったです。  

 


